
 

 

 

 

 

 

終業式 校長の話 
2023年の漢字は「税」でした。毎年 12月になると「自分の今年の漢字

は何かな」と考えることも楽しみのひとつになっています。皆さんの今年

の漢字は何でしたか。私が考えた今年の漢字は「高」です。 

８０日間の２学期が、今日でゴールとなります。「高」とともに袋井南小

の２学期を振り返ってみたいと思います。 

 

８月２９日から始まった２学期。９月になっても暑い日が続きました。そんな気温が高い中で

行われた５年生の観音山宿泊体験では、山の中に出発した全員がリタイアしないで無事に観

音山少年自然の家に戻ってこられました。素晴らしいことです。知恵と勇気、協力があったか

らだと思います。 

 

大声援の中で行われた南っ子大運動会は、赤・青・黄・緑組が競い合い、最高に盛り上がり

ました。グランプリリレーの選手になりたくて毎日自主トレーニングをしていた南っ子がいま

した。 

持久走記録会でよいタイムを出そうと、練習の時からいつも限界に挑戦して走った南っ子

がいました。どの子も高い目標に「トライ」していました。友達と競い合いながら、高め合う南

っ子の姿がたくさん見られました。 

 

１年生の元気な歌声からスタートした音楽発表会。学年が上がるにつれて迫力のある演奏、

美しい歌声になっていきました。心に響く歌声に気持ちが高ぶりました。 

 

授業中には先生や友達の話をしっかり聞いたり、自分から考えを発表したりしている姿が

たくさん見られました。他の学校の先生や市や県からのお客さんからも「袋井南小の子は、自

分の考えを言える子が多くてすごいね。」「よく考えているね。」とお褒めの言葉をいただきま

した。南っ子の頑張りで、１５０周年を迎えた袋井南小の評判をさらに高めた２学期でした。 

さらに、自分から「困っています。」「分かりません。」が言える南っ子も見られました。自分の

気持ちを伝えられることは、大事なことですね。嬉しく思います。 

 

みつけタイムでは、上手に見つけ掃除ができる南っ子が増えました。また、委員会や係活動

で自分たちのアイディアを出し合って活動していましたね。学校や学級をより良くしようとい

う意識が高まったと思います。 

 

まだまだ紹介できない南っ子の素晴らしいところがあります。２学期もたくさんの

チャンスを見つけ、トライし、大きくチェンジ（成長）できましたね。これからの南っ子

への期待が高まった２学期でした。2024年も、さらなる高みを目指して、トライする

年にしていきましょう。先生方も南っ子の頑張りを全力で応援します。 

 

さあ、健康で安全な冬休みを過ごしてください。そして、１月９日、元気な南っ子に

会えるのを楽しみにしています。 
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 グリーンベルトを意識して 

歩く子供たち 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

◆ホームページで、 
学校生活の様子を紹介しています！ 

袋井南小 

150周年記念音楽発表会を開催しました（１１月２７日・１２月４日） 

音楽の時間を使って合唱や合奏の練習を重ねてきました。どの学年も素敵なハーモニーを体育館

いっぱいに響かせました。今年は１～３年の部と４～６年の部に分けての開催でした。たくさんの保護

者の方に参観していただき、自信につながりました。ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

         ３年生の発表                            ６年生の発表 

資源回収ボックスを 
設置しました！（袋井南小 PTA） 

＜期 間＞ 
第１回 １２月１９日（火）～１２月２９日（金） 
第２回  １月 ９日（火）～  １月１７日（水） 
 
＜ボックス＞ 
新聞・雑誌・段ボール・アルミ缶 
 
＜設置場所＞ 
 プール東側（駐車場のところ） 

６年生には絶対にいい椅子を使わせてあげたい！！ 

体育館の椅子が老朽化しているため、卒業式に合わ

せ、体育館の椅子を 110 脚（卒業生の人数分）買いた

いと考えています。 

しかし・・・実は、今年の予算では、お金が足りませ

ん！！そこで、期間限定で資源回収ボックスを設置す

ることにしました！ 

１月２７日の資源回収共々、皆さん是非御協力お願い

します。 

１学期に行われた「交通安全リーダーと語る会」に６年生児

童に加えて、保護者・地域の方・スクールガードリーダー・警察

署の方が参加してくださいました。その中で、６年生児童か

ら、「学校の周りが狭い道が多くて、とても危ない」という意見

が出ていました。 

その意見を受けて、地域の方や市役所の方、警察署の方が

危険箇所を確認してくださいました。 

その結果、学校周辺道路のグリーンベルトの修復と東側道

路のグリーンベルトの新設をしてくださいました。御理解・御

協力をしていただきました地域の皆様、関係の皆様、本当にあ

りがとうございました。 

 

転出（転校）予定の方は早めにお知らせください 

仕事の関係や転居を理由に本校を転出（転校）する予定の方がいらっ

しゃいましたら、分かった時点で担任にお知らせください。 

＊詳しい住所・日付等が決まっていなくても構いませんので、まずは第

一報として、お知らせください。 

 


